

Boletín de prensa
5 de octubre de 2018

Guayaquil, gran impulsor del desarrollo económico del Ecuador



En el marco de la celebración de los 198 años de Independencia de Guayaquil, el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, destacó el gran aporte que significa el Puerto Principal para el progreso del Ecuador. “La industria, el comercio, el avance tecnológico, los servicios financieros y el impulso a la competitividad que se genera en Guayaquil son de vital importancia para el desarrollo económico de la Patria”, resaltó el Secretario de Estado.

Guayaquil representa más del 20 % del Producto Interno Bruto nacional, por lo que constituye un motor del crecimiento del Ecuador. Además, del total de recaudaciones tributarias en el país, de entre enero y agosto de 2018, la ciudad aportó con el 27,44 %, es decir, con USD 2.680 millones.

Gobierno presenta en Guayaquil los logros alcanzados en materia de inversiones

Este jueves 4, las principales cámaras del Puerto Principal recibieron al ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez. En una extensa jornada de trabajo, los principales representantes del tejido empresarial guayaquileño conocieron de primera mano los avances en la estabilización de la economía, y lo alcanzado en cuanto a recobrar la confianza de los inversionistas nacionales e internacionales.

El ministro Martínez participó en el “Foro Incentivos a las inversiones en el Ecuador”, evento organizado por la Cámara de Industrias del Guayas (CIG). En su ponencia

indicó que se están solucionando los problemas económicos heredados y que el panorama es alentador. “Estamos trabajando en la obtención de condiciones favorables para la inversión privada; transparencia y lucha contra la corrupción; además, de una sinergia entre política fiscal y productiva”. Comentó que se ha estructurado un accionar conjunto con toda la banca pública para proveer créditos durante este año y el 2019, por cerca de USD 1.300 millones.

Además, junto al presidente de la República, Lenín Moreno, presentó públicamente el concurso para la construcción del Viaducto Sur de Guayaquil. Esta obra mejorará la conectividad entre el puerto marítimo y la zona sur de la urbe porteña. También, aumentará la competitividad de los puertos, la productividad, y el comercio exterior. La construcción y mantenimiento del viaducto demandará una inversión que bordea los USD 1.200 millones. La vía tendrá 44 kilómetros de longitud, en los que se incluyen cuatro tramos y un puente de 3.4 kilómetros, que será el más largo del país. La construcción de la obra generará 5.700 empleos directos y 8.000 indirectos.

Posteriormente, se reunió con el directorio ampliado de la Cámara de Comercio de Guayaquil. En este encuentro señaló que el gobierno trabaja en una visión consolidada del país que permitirá dejar las bases de la política de Estado permanente para “que el país esté siempre encarrilado en la ruta del desarrollo, la apertura al mundo, la inversión, el empleo productivo y la transparencia”.

La mañana de este viernes 5 de octubre mantuvo una entrevista a la Asociación Ecuatoriana de Radiodifusión (AER) Núcleo Guayas para dar a conocer las acciones emprendidas en el ámbito económico para el desarrollo del país. Y, al mediodía, participó de la firma de contratos del proceso Oil & Gas 2018 y de los contratos modificatorios Shushufindi y Pardaliseservices, en la Escuela Politécnica del Litoral.

Para mayor información visite: www.finanzas.gob.ec